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“皆な仲間”働こう!! 

  “Ｂｅ Ｓｏｕｌ－Ｍａｔｅｓ” 

  ーｔｏ ｗｏｒｋ ｈａｎｄ ｉｎ ｈａｎｄー 

 

      西日本区理事 柴田善朗    

西日本区のメンバー、メネットの皆さま、お元気ですか？暑い夏でしたので季節 

の変わり目など特に健康管理にご配意ください。日頃はワイズ活動に熱心なご奉 

仕を賜りあらためて心から感謝申し上げます。 

今期も部会の季節となりました。９月５日の九州部会に始まり中部、六甲部、 

西中国部、京都部と５つの部会が開催され、出席させて頂きました。年に１度の部長 

の晴れの舞台ですが、部会開会に先立っておこなわれるメネットの集いと 部評議会 

にも可能な限り顔を出させて頂きました。全ての部で真剣な討議がなされ 心打た 

れるところ大なるものがありました。部長のお人柄やその地の特徴がよく表れており 笑

は奇術や歌声そしてご馳走と、多くの仲間に囲まれ励まされ これぞ 部長冥利に尽き

思います。どうぞ各部の皆さま 部長を支えて差し上げて下さい。 

かねてよりお願い致しておりました新潟、福井の被災救援募金は、皆さまのご協力の

１,２５４,６９１円という多額の募金結果となりました。あらためて皆さまのお心に感謝申し

まから頂いた暖かいお心は、９月１４日に西日本区事務所からＹＭＣＡ同盟に送金致し

いました。 

皆さまのクラブではブリテンをどのようにして制作されているでしょうか、クラブ事業の

掲載する事とされた内容を記載し、そのクラブの機関紙として発行するものですが、その

ブ会長をはじめクラブ役員が校正に立ち会い、誤字をはじめ不適切な表現がないかを

と考えます。私ごとで恐縮ですが、私は京都めいぷるクラブでブリテンの制作について先

た。ブリテンの取り扱いについては慎重に慎重をかさねる事、とりわけ校正についてはク

員が ゲラ刷りの状態で間違いを正すという手法で ほぼ完璧なものを制作していました

会員は多くの場合ブリテン委員会に配属されレクチャーを受けましたし、当時の物は今

す。結論として申し上げたいことはブリテンが公式文書である以上、ワイズメンとしての

て認め合うことをよく自覚して 個人的感情を掲載することの可否について再度思考賜り

 

今期に入りまして以来いろんな場所で区が改革すべきことや、改めるべき事でご意見

お約束しておりますが、そのご意見の中から次のことに着手します。毎年１月に次期役員

ＣＡで開催していましたが、気候、バリアフリー、経費、アクセス、開始時間など諸事情を

員会で使用しているホテルクライトン新大阪で開催する事が常任役員とＬＤ委員長の間

正式決定次第 あらためてご連絡申し上げます。ほかにご意見があれば、どうぞご指示

西日本区のすべての皆さまのご健康をお祈り申し上げます。 
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強調月間  BF 
国際理解と交流を深める、BFファンドの目標達成に果敢に兆戦しましょう。 
                       酒井隆三郎ファンド事業主任 

 
[１０－１] ＢＦデリゲート申請 
      05／06年の BF代表の申請を受付けています。この理事通信と共に別紙同封して 
      おりますので、皆様に周知徹底して下さい。 
      申請用紙やその条件など詳細は、区事務所にお問い合わせ下さい。 
       
[１０－２] IYRユース代表に関しての訂正（９月号の[９－４]） 
      理事通信９月号「橋崎頼子さん IYRユース代表に選ばれる」の中で、IYRの任期を２０

０５年～２００７年の二年間としましたが、IYR の任期は、今回の IYC（２００４年８
月）から、次回の IYC（２００６年８月）までが正しい任期であることが判明しました。
お詫びして訂正いたします。 

（YYL森本榮三） 
 
[１０－３] 各部の部会の開催、始まる。 
      九州部：九州部らしいパワフルな部会、部長自らのマジック等々、出席者を驚かせる趣

向が織り込まれていました。 登録者８３名 
      中 部：金沢大学の教授、辻 彰先生の薬に関してのウイットに富んだ興味あふれる講

演がありました。懇親会ではビンゴゲームで盛り上がり、地元色豊なお土産を頂きまし

た。おだやかな川村部長のもとＥＭＣに力を注ぐ意気込みが感じられました。  登録

者９６名 
      六甲部：藤本義一さんの考え方や話し方に役立つ、楽しくためになる講演がありました。

西日本区大会のアピールでは、六甲部一丸となっている様子が伺える感動のアピールで

した。  登録者１３４名 
      西中国部：西日本区９部全てからの出席があり、岩国ワイズメンズクラブ５周年記念例

会も合わせて開催され、「気は優しくて力持ち」の高瀬部長の人柄あふれる心あたたまる

部会でした。  登録者８０名 
      京都部：ミニ区大会を思わせるような盛大な部会でした。環境問題を取り上げた渡邊部

長の方針でＣＷ二コル氏の講演がありました。  登録者４６３名 
 
[１０－４] １０月の部会開催予定 
  １０月２日(土)  中西部会 天保山 pia NPO 午後２時３０分開始 
  １０月９日(土)  瀬戸山陰部会 高松国際ホテル 午後１時開始 
  １０月１０日(日) 阪和部会 高野山遍照尊院  午前１１時開始 
  １０月２４日(日) びわこ部会 草津ロクハ公園 午前１１時開始 
 



[１０－５] ＥＦオナロール賞 
      ２００３年―２００４年度、EF献金された大阪泉北クラブの松野五郎ワイズ          
      が、オナロール賞を受賞されました。おめでとうございます。 
      
[１０－６] ＥＭＣシンポジウム・研修会の開催報告 
      ９月１１日（土）阪和部・中西部合同ＥＭＣシンポジウムが大阪南ＹＭＣＡで開催され

ました。１０７名の参加で盛り上がりました。 
      ９月２６日（日）瀬戸山陰部ＥＭＣ研修会が岡山ＹＭＣＡにて開催されまた。 
      各部・各クラブでＥＭＣ活動が盛り上がってまいりました。 

これからもＥＭＣ事業へのご尽力をお願い申し上げます。 
[１０－７] 今期の次期役員研修会の会場変更について 
      従来の研修における諸条件を考慮した結果、ホテルクライトン新大阪で開催する予定で

す。  
 
[１０－８] ロースターの取り扱いについて 
       

ロースターは個人情報満載で流出いかんによっては大きな弊害をもたらす

物であるので、過年度のロースターの廃棄については、充分な配慮を持っ

て処理されるようお願いします。   

 
[１０－９] 理事通信への掲載 

     西日本区の皆さんに「クラブの記念行事」や「クラブの事業」などを、お知らせしたい時は、

毎月２０日までに事務局まで文書（FAX・Ｅメール等）で、ご連絡ください。 
      理事事務局 〒６０１－８３５２ 京都市南区吉祥院西浦町６８ 森田茂実 
            FAX  ０７５－６９１－４３６２ 
            E-Mail monnti@syd.odn.ne.jp
 
この理事通信は、コピーして全メンバーに必ずお配り下さい。情報の伝達にご協力をお願い 
致します。又、西日本区ホームページ URL http://www.ys-west.or.jp/ の『理事』項目の 
中にも理事通信を順次アップしていますので、ご利用下さい。  
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